



Die Ehrennadel in Silber für zehn Jahre Vereinsmitgliedschaft überreichte er Daniel Flaig, Christa Hauptmann, Lorena Karbstein und Melissa Karbstein. Mit kräftigem Applaus gratulierten die Anwesenden den geehrten Mitgliedern. Zuletzt gab es eine Vorschau auf geplante Termine und Auftritte. So stehen unter anderem die Meisterschaften im Fahnenschwingen und Fahnenhochwerfen im Fokus, ebenso die Mitgliederversammlungen und Verbandstreffen des Landesverbandes der Spielmanns- und Fanfarenzüge Baden-Württemberg. Ein Highlight im Herbst wird wieder die Teilnahme am Festumzug der Heimattage in Karlsruhe sein. Nachdem sämtliche Tagesordnungspunkte erledigt waren, stand einem geselligen Beisammensein in fröhlicher Runde bei Pizza und Pasta nichts mehr im Wege.